

# Sargentos

## Cuerpo de Intendencia

### Época Alfonso XIII

Sargentos del Cuerpo de Intendencia, con uniforme de diario declarado reglamentario por Real Orden Circular de 20 de junio de 1914.

Ros forrado de hule negro con bombillo, visera de charol negro así como el barboquejo donde lleva un botón dorado con el emblema del Cuerpo de Intendencia. Forrajera anudada al lado derecho. Guerrera de tela caqui verdosa oscura con una hilera de siete botones dorados, hombreras del mismo tejido, bolsillos con solapa y botón, cuello recto con el emblema del Cuerpo también dorado y en las mangas las divisas del empleo de Sargento. Pantalones rectos del color de la guerrera, con borceguies y espuelas.

Presenta un sable para oficiales de Infantería modelo 1887. Guarnición con cazoleta cerrada de acero, guardamano, monterilla corrida y puño de madera forrado con piel de lija y alambrado de hilo de cobre. La hoja ligeramente curva y la vaina de hierro con una anilla.



Sargento del  
Cuerpo de Intendencia



SABLE  
Oficial de Infantería  
modelo 1887  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por  
Vicente Toledo

